



## **Liberto Castilha**

Nació en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, Argentina, el 7 de Octubre de 1944. Médico egresado de la Facultad de Medicina de la Universidad Nacional de Buenos Aires, en 1969.

Posee título de Especialista en Anestesiología otorgado por el Colegio de Médicos de la Provincia de Buenos Aires, Distrito III, en 1973. Realizó la residencia completa en la especialidad en el Hospital Fernández de la Ciudad de Buenos Aires en el período 1970-1972 y posee el título de Especialista Jerarquizado en Anestesiología otorgado por el Colegio de Médicos de la Provincia de Buenos Aires - Distrito V en 1987.

Se encuentra matriculado en el Distrito III del Colegio de Médicos de la Provincia de Buenos Aires, con el número 32.634 desde el año 1970.

Realizó estudios de postgrado en Administración Sanitaria dictados por el Colegio de Médicos de la Provincia de Buenos Aires, Distrito V, en Auditoria Médica organizados por la Sociedad de Auditoria Médica, y en Cuidados Paliativos, organizado por el Programa Argentino de Cuidados Paliativos de FEMEBA.

Se ha desempeñado como Médico de Guardia y Médico Anestesiólogo en el hospital Fernández, de la ciudad de Buenos Aires, en los hospitales bonaerenses de Merlo y Moreno, y en el Hospital Nacional Baldomero Sommer.

Asimismo, trabajó en las clínicas Mariano Moreno y Alcorta, de la Localidad de Moreno y en la Clínica Privada Centro, de General Rodríguez.

De 1976 a 1980 fue Vocal del Círculo Médico de Moreno y desde 1980 a 2016, fue Presidente de esa Entidad.

Desde 1999 hasta 2003 fue miembro del Consejo Directivo de la Federación Médica de la Provincia de Buenos Aires (FEMEBA), en representación de la V Circunscripción.

Entre 2003 y 2007 fue Secretario Gremial de FEMEBA. Desde 2007 a 2011, se desempeñó como Secretario de Gobierno. En 2011 asumió como Vicepresidente de la entidad.

Asimismo, es Director Suplente de Sersal S.A, empresa de Servicios Médicos y Secretario del Consejo de Administración de la Fundación FEMEBA.

Desde 2003 es Vocal de la Red Argentina de Salud (RAS) en representación de FEMEBA.

Del 2003 al 2005 fue Director de la Federación Argentina de Entidades Solidarias de Salud (FAESS).

Es autor de varios artículos y trabajos originales.

Posee experiencia en el manejo de programas informáticos.